

## « Des chantiers qui vont complètement métamorphoser Saint-Jean-de-Maurienne et la vallée »

**A**près la signature du Contrat départemental, le président du Conseil départemental s'est rendu à Saint-Jean-de-Maurienne afin de visiter les nombreux chantiers en cours. Quais de l'Arvan, pont Désogus, pôle d'échanges multimodal... Et bien sûr le Centre hospitalier Vallée de Maurienne (CHVM), qu'Hervé Gaymard visitait avec intérêt tant les projets y sont nombreux. Extension de l'établissement, réfection de pôle de stérilisation, construction d'un parking silo, et surtout arrivée d'une IRM, Stéphanie Ressayguier, la directrice, menait l'aréopage d'élus dans les couloirs du CHVM.

Au moment de s'arrêter à l'endroit où devrait prendre place l'IRM, le président du Département de la Savoie rappelait le caractère « at-



D'ici fin 2024, le CHVM devrait être équipé d'une IRM : jeudi dernier, Hervé Gaymard découvrait l'endroit où la machine est censée être installée, avec les explications de Stéphanie Ressayguier, la directrice (à gauche).

tractif » d'une IRM pour un hôpital. Une enveloppe de 600 000 € est d'ailleurs réservée à ce projet, qui devrait aboutir d'ici fin 2024. « On fait tout pour resserrer les délais », assurait la directrice, sachant que les besoins dans un arc alpin long de plus de 150 km sont pré-

gnants. « Aujourd'hui on constate un délai d'attente de 56 jours pour un tel examen ; demain, ce délai sera ramené à 20 jours », informait Stéphanie Ressayguier. De quoi donner de l'eau au moulin du maire Philippe Rollet, fier de voir sa ville évoluer. « Ces chantiers



Après le CHVM, le président du Conseil départemental s'est rendu sur les différents de la commune : pont Désogus, quais de l'Arvan ou encore gare provisoire. Entre-temps, la sénatrice Martine Berthet a rejoint la visite (2 en partant de la droite). Photo : SJM

vont complètement métamorphoser Saint-Jean et la vallée. Quelle mutation dans ce mandat ! », confirmait Hervé Gaymard. Des chantiers en grande partie dus au Lyon-Turin, « en parallèle de quoi on intègre un projet de territoire : ça a été compliqué au départ pour

faire comprendre au bureau d'études que nous avons un projet de territoire, eux un grand chantier, et qu'on arrive, ensemble, à faire coïncider les dossiers. Et aujourd'hui ça roule ! », notait le premier magistrat de la commune.

G.C.

LMAESH1SU103